
Кому это надо? Вячеслав Фетисов
раскритиковал ХК "Югра"
Член совета директоров КХЛ Вячеслав Фетисов резко негативно отозвался о хоккейном клубе
«Югра» за его убыточность. По его мнению, даже в родном для команды Ханты-Мансийске
болельщики не стремятся приходить на игры клуба, а от таких команд КХЛ следует
избавляться.

В интервью “Советскому спорту”, говоря о возможности выхода континентальной хоккейной
лиги на азиатский рынок, Вячеслав Фетисов заметил, что для каждого из клубов КХЛ должны
главенствовать финансовая эффективность и коммерческая состоятельность. И в качестве
примера совершенно обратной политики господин Фетисов привёл ХК “Югра”.
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По мнению члена совета директоров КХЛ лига должна взращивать больше перспективных
клубов, способных самостоятельно обеспечить себя.
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